DISCURSO DEL ALUMNO FERNANDO CASTILLO VILLALPANDO, PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD DE ALUMNOS DE LA ESCUELA LIBRE DE DERECHO, EN LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN DE CURSOS 2013-2014

Distinguido señor Rector de la Escuela Libre de Derecho, Don Fauzi Hamdan Amad.

Distinguidos vocales de la Junta Directiva, Licenciados:

Francisco José Simón Conejos

Luis Díaz Mirón Álvarez

Pascual Orozco Garibay

José Ángel Villalobos Magaña

Rafael Anzures Uribe

También me da gusto saludar en el presídium al licenciado Rafael Ramírez Moreno Santamarina, Presidente del Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México.

Estimado maestro Don Francisco de Icaza Dufour.

Estimada licenciada Renata Sandoval Sánchez, Secretaria de Administración de nuestra Escuela.

Estimado licenciado José Manuel Villalpando, Secretario Académico de nuestra Escuela.

Distinguidos miembros de la comunidad de la Libre, alumnos, egresados, maestros, invitados todos.

Es un honor para mí dirigir estas breves palabras en nombre de la Sociedad de Alumnos, en el día de inauguración del ciclo escolar 2013-2014, uno más en la historia de nuestra Escuela.

En esta ocasión, quiero dirigir mi mensaje, principalmente a los están cursando la carrera de Abogado, ya que no podemos negar ni desconocer, que desde su fundación hace ya más de 100 años, esta Escuela ha logrado posicionarse como una de las mejores escuelas de Derecho, gracias a la labor que particularmente los alumnos han desempeñado desde su fundación en 1912.

Habiendo ya concluido los festejos del Centenario, creo que es el momento de levantar la cabeza y mirar hacia delante, porque no debemos quedarnos sólo con nuestro pasado, sino que debemos retomar los aciertos y logros que ya más de cien generaciones han alcanzado, para seguir construyendo este importante proyecto que a todos nos interesa.

Ustedes como alumnos, serán los protagonistas de la nueva época de nuestra Escuela, lo cual debe hacerlos sentir orgullosos, pero a la vez con una enorme responsabilidad, porque dependerá de todos nosotros que la Libre siga siendo lo que es hasta ahora, dependerá de nuestro compromiso para renovarla y modernizarla, buscando siempre fortalecer los objetivos de la Libre sin alejarnos de ese régimen de exigencia, excelencia y responsabilidad académicas que tanto nos caracterizan.

Por ello quiero recordarles la gran importancia de una participación proactiva en la vida académica de nuestra institución. Si queremos que la Libre siga creciendo, será en la misma medida y proporción en que todos nosotros nos interesemos y nos involucremos en ella, porque éste es el momento histórico oportuno para desempeñar el lugar que moralmente nos corresponde a cada uno de nosotros.

Los alumnos hemos sido, somos y seguiremos siendo la razón de ser de esta Escuela, démosle entonces continuidad a esta manifestación de honor, disciplina, excelencia académica y justicia. La Escuela somos todos, llevemos con dignidad el gran compromiso que significa pertenecer a la comunidad de la Libre, ¡hay que traer la camiseta bien puesta!, porque de nosotros depende que México siga convirtiéndose en un país de libertades y respeto irrestricto al Estado de Derecho.

En fin, les envío a todos ustedes un afectuoso saludo, recuerden que la Sociedad de Alumnos es su herramienta para desenvolverse integralmente en la Libre, sean todos bienvenidos a este nuevo ciclo escolar que nos encontramos inaugurando y recuerden que la Libre está más viva que nunca. Muchas felicidades a los premiados y muy buenos días.